

2024-08-27

Rojo de la Vega acusa al TECDMX de intentar anular su triunfo en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.omnia.com.mx/noticia/335723/rojo-de-la-vega-acusa-al-tecdmx-de-intentar-anular-su-triunfo-en-cuauhtemoc>

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa, clausuró simbólicamente las oficinas del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) tras acusar que pretende anular su triunfo en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc por presunta violencia política de género presuntamente cometida en contra de la excandidata morenista Catalina Monreal.

Durante una conferencia de prensa frente a la sede, y acompañada de Santiago Taboada, excandidato a la Jefatura de Gobierno de la capital; Xóchitl Gálvez, exaspirante presidencial; y Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, De la Vega acusó al magistrado presidente del tribunal, Armando Ambriz, de seguir las órdenes de la familia Monreal.

"Está circulando un proyecto para anularnos la elección en Cuauhtémoc, violando la ley y pasando por encima de la voluntad ciudadana", declaró la alcaldesa electa ante simpatizantes y medios de comunicación.

Rojo De la Vega se refirió a Ambriz como "el compadre criminal de la familia real, realmente corrupta".

El encargado de la transición en la alcaldía, Obdulio Ávila, indicó que si el proyecto avanza. Aseguró que lo impugnarán ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), y resaltó que hay más de 11 mil votos de diferencia entre ambas candidatas.

En su turno, Xóchitl Gálvez Ruiz, apuntó que llamar "corrupta" a Catalina Monreal no es precisamente incurrir en violencia política de género. "Es cuando a ti como mujer te impiden llegar a un cargo político, por el hecho de ser mujer, o te impiden ejercer el cargo político", explicó.

Con información: Latinus.com